



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL LA PILA

Acuerdo Ministerial Nro. 29 El 14 de Octubre del 1996

Registro Oficial Nro. 045

PARROQUIA LA PILA- MONTECRISTI- MANABÍ

Telf: 0939568567

Email: gobiernoparroquiapila@hotmail.com / carlosansa569@gmail.com

ACTA N: 008

En la Parroquia La Pila del Cantón Montecristi a los 29 días del mes de abril de 2025, previa convocatoria por el señor Presidente Carlos Santana Santana, y secretaria Ing. Gisella Barcia García, que certifica se reunieron en sesión ordinaria en la sala de sesiones del edificio del Gobierno Parroquial La Pila, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del Quórum Reglamentario.
- 2.- Instalación de la sesión a cargo del señor presidente.
- 3.- Lectura y aprobación del acta anterior.
- 4.- Lectura de comunicaciones recibidas y enviadas.
- 5.- Informe del señor presidente.
- 6.- Clausura.

1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO. – Se constata la presencia del Sr. Carlos Santana Santana en su calidad de presidente y los señores Vocales: Jahaira Mero Quijije, Damián Gómez Delgado, y Birleny Reyes López, por lo que existe el Quórum reglamentario para esta sesión. La señora Diana Bailón no se encuentra presente por problemas de salud, y deja justificada su inasistencia con un oficio donde explica que se encuentra hospitalizada y en próximos días hará llegar su certificado medico. **2.- INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A CARGO DEL PRESIDENTE.** - El señor presidente dio por instalada la sesión siendo las 10:20 A.M. **3.-LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.** - Leída el acta anterior fue aprobada por los señores vocales: Jahaira Mero Quijije, Damián Gómez Delgado, y la señorita Birleny Reyes López. **4.-LECTURA DE COMUNICACIONES RECIBIDAS Y ENVIADAS. - OFICIOS RECIBIDOS.** – Oficio S/N° de fecha 16 de abril de 2025 de Moradores de La Pila. Oficio N° UTN-DVS-2025-026-OF de fecha 21 de abril de 2025 de Lic. Germán Gualoto M. Director Dirección de Vinculación con la Sociedad, Universidad Técnica del Norte. **Correo recibido el 23 de abril de 2025,** Asunto: Invitación “Cumbre de Acción Territorial Sostenible 2025”, del CONAGOPARE MANABI. Oficio N° 038-JLAC – JPC – GADMCM-2025 de fecha 15 de abril de 2025, recibido el 24 de abril de 2025 de Lic. Jorge Alonzo Carrillo Jefe de Participación Ciudadana, GAD Municipal del Cantón Montecristi. Oficio S/N° de fecha 28 de abril de 2025 de Ing. Diana Bailón López Vocal

del GAD La Pila. **OFICIOS ENVIADOS.** – Oficio N°041-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 22 de abril de 2025 para Ing. Jonathan Toro Largacha, Alcalde del GAD Montecristi. **Oficio N°042-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 22 de abril de 2025** para Ing. Jonathan Toro Largacha, Alcalde del GAD Montecristi. **5.-INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE.** - Toma la palabra el señor presidente saludando a los presentes y en cuanto al informe de los últimos días del mes de abril, menciona sobre la situación de salud que se encuentra pasando la señora vocal Diana Bailón la cual está ingresada en el hospital del IESS donde se le ha practicado una operación de emergencia, esperando que se recupere lo mas pronto y vuelva a reincorporarse al GAD parroquial a laborar de manera normal. En otro tema manifiesta la solicitud que se le hizo al señor alcalde para una reunión con anticipación en la cual el señor alcalde nos recibió a todos los vocales, señor concejal rural y técnicos del GAD Municipal así como la contratista del asfaltado de las calles quien había pedido prorroga por motivo del invierno que fue muy fuerte, y como el invierno ya está llegando a su final, se trató el tema del convenio que se mantiene con el GAD Montecristi en la reconfiguración de las calles, esta reunión fue muy buena donde el señor alcalde dio luz verde ante los ingenieros para que desde este próximo lunes se reinicien los trabajos previo a un recorrido que se realizó el día viernes por los ingenieros encargados, y así mismo que una vez lleguen los recursos se pueda intervenir por parte del Municipio. En otro tema también se solicitó al municipio maquinaria para trabajos en la zona agrícola la cual también en próximos días llegará como resultado de la gestión realizada. También informa que el día 29 de abril 14:00PM nos han solicitado el auditorio para la rendición de cuentas de parte de la asamblea ciudadana cantonal con municipio, para llevar a cabo la primera fase de preguntas de las cuales la ciudadanía pide que se realicen la rendición de cuentas. En otro tema manifiesta que ya se les dio el mantenimiento respectivo a los equipos del centro de terapias para atención de grupos vulnerables, así como también se hizo la gestión para dotar de insumos para su funcionamiento los cuales se retomaran desde este próximo lunes. En otro tema manifiesta que como es de conocimiento el invierno ha golpeado muy fuerte a Manabí, es así que el Gobierno Parroquial se le ha dado mantenimiento y se ha remodelado invirtiendo en su cubierta que se vio afectada sufriendo daños por motivo de la naturaleza, esperando que ya se dé solución al problema causado. El señor presidente también informa que existe una invitación por parte de la fundación cine rio en la cual nos invitan a disfrutar de una tarde de cine al aire libre esperando puedan asistir con sus familias y este evento tenga la mejor acogida para aportar en el esparcimiento y unión de las familias de la parroquia La Pila. También existe una solicitud por parte de la ciudadanía para que se realice un taller en maquillaje o uñas acrílicas de las cuales se va a dar paso a este petitorio y a medida que lleguen los recursos al GAD parroquial se va a ir contratando. **Intervención de la vocal Jahaira Mero Quijiye.-** Toma la palabra la vocal Jahaira Mero saludando a los presentes y manifiesta en cuanto al informe del señor presidente se refiere a que también acompañó al señor presidente al despacho de la alcaldía del GAD Montecristi a una reunión de trabajo junto al alcalde Ing. Jonathan Toro, el concejal rural de la parroquia Neptali Santana y vocales donde se trató sobre el asfaltado de la parroquia La Pila, esperando que en próximos días se retomen los

trabajos en coordinación con la contratista y se pueda culminar el proyecto. Sobre los equipos del centro de terapias de los cuales ya se dio mantenimiento se hizo presente con los señores vocales cuando el contratista realizaba los respectivos mantenimientos explicándonos que estos se deben dar cada año para que así los aparatos no se puedan dañar en su totalidad, de esta manera se espera que las personas que se sirven de estos servicios de terapias sigan llegando y se puedan beneficiar de aquello. También indica que ya los trabajos de mantenimiento del edificio han llegado a su final esperando que ya no siga sufriendo su infraestructura y se haya dado solución al problema ocasionado por las lluvias. En cuanto a la solicitud de los moradores donde solicitan talleres a los grupos vulnerables, espera que lleguen las alícuotas y se pueda seguir contratando este tipo de talleres que son muy beneficiosos. Así mismo espera que la compañera Vocal Diana Bailón tenga una pronta recuperación frente a su calamidad doméstica y se reintegre a sus funciones de manera normal. **Intervención del vocal Damián Gómez.** – El señor vocal saluda a los presentes y en lo que respecta al informe de los últimos días del mes de abril en especial se refiere a la compañera Diana Bailón que ha tenido una calamidad doméstica y espera que se recupere lo mas pronto posible y como junta parroquial justifique su inasistencia con el certificado médico para que no tenga falta en esta sesión a la que estuvo ya convocada. En lo que respecta a su informe manifiesta que fue parte de la reunión que tuvieron en Montecristi con el alcalde el cual menciona que debido a la falta de recursos no se esta trabajando en algunos sectores en los que esta incluido La Pila, para lo cual supimos manifestar nuestra preocupación puesto que no se están ejecutando los trabajos. Y como GAD parroquial nosotros tenemos contratada la contratista para el asfaltado a la cual ya se le ha dado un anticipo, y los tiempos están corriendo y era una preocupación para nosotros, ya que por la falta de recursos y el invierno los trabajos se habían paralizado, pero ya nuevamente se han reiniciado el día de ayer y esperemos que esto siga y los trabajos de reconfiguración puedan culminar y así la contratista pueda avanzar con el asfaltado de las calles con el crédito que se hizo al Banco de Desarrollo Ecuador. En lo que respecta a la solicitud que se ha hecho en meses anteriores para el mantenimiento de los equipos del centro de terapias como administrador de la orden de compra ha constatado que se ha cumplido con el requerimiento contratado esperando que el tramite se culmine esta semana con el respectivo pago, así mismo que se haga el llamado a la ciudadanía para que vuelvan a hacerse sus terapias ya que lo equipos se encuentran en buen estado. En lo que respecta al problema constatado en la estructura del gobierno parroquial se realizó un mantenimiento esperando que haya dado solución al mismo y ya no se vea afectado el techo en próximos inviernos. En lo que tiene que ver a la rendición de cuentas nos encontramos en la primera fase esperemos se pueda finalizar el proceso de la mejor manera y en la última etapa se pueda hacer la respectiva deliberación pública y podamos cumplir con esta obligación de parte del Consejo de Participación Ciudadana que año a año se lo tiene que hacer. Con respecto al Consejo Provincial de Manabí es verdad que ellos vienen todos los años a realizar el presupuesto participativo, pero lamentablemente no han podido cumplir con los requerimientos que se les ha realizado, no se sabe si es por falta de recursos o cual será la situación de que no se esta ayudando a la parroquia La Pila mas que todo con la vía La Pila

Las Lagunas Aguas Nuevas que desde hace años se viene pidiendo un trabajo de reconstrucción de esta vía porque ya no presta las condiciones para su requerimiento y no se lo ha cumplido, entonces esperemos como lo manifestaron anteriormente tenían que esperar a que pase el invierno para poder retomar los trabajos, y los presupuestos participativos se cumplan en un porcentaje que la ciudadanía vea la intervención por parte del Consejo Provincial. **Intervención de la vocal Birleny Reyes López.** - Toma la palabra la vocal saludando a los presentes y manifiesta en cuanto al informe del señor presidente que se llevo a cabo la reunión con el señor alcalde Ing. Jonathan Toro y concejal rural Neptali Santana, donde se trataron asuntos sobre los trabajos de reconfiguración que por el invierno estuvieron paralizados y como este ya llega a su fin es necesario que se retomen y se pueda concluir con el asfaltado por parte del Gobierno Parroquial. Sobre la inesperada situación que esta pasando la compañera vocal Diana Bailón por calamidad domestica espera tenga una pronta recuperación y regreso a sus funciones. Por otro lado, sobre la solicitud de maquinaria que manifestó el señor presidente, para ayudar a los agricultores es de suma importancia ya que ellos se trasladan día a día por las vías y necesitan de la maquinaria solicitada. En lo que respecta al mantenimiento de los equipos de terapia ha constatado que la ciudadanía se encuentra contenta ya que estos ya están en buen estado dando el servicio que se espera. En lo que respecta al evento de parte de la fundación cine rio que es posible al GAD Montecristi espera este evento sea socializado para que la ciudadanía acuda y tenga la mejor acogida. **6.- CLAUSURA.** - No teniendo más punto que tratar el Sr. presidente da por clausurada la sesión siendo las 11:40 A.M, para mayor constancia firman al pie del acta el señor presidente y secretaria que certifica.


Sr. Carlos Santana Santana
PRESIDENTE GAD LA PILA


Ing. Gisella Barcia García
SECRETARIA-TESORERA GAD LA PILA

